

BOLETÍN No. 327

El rector de la máxima casa de estudios, Francisco Javier Avelar González, les dio la bienvenida a los 35 estudiantes extranjeros, 32 nacionales y 198 más pertenecientes a la UAA.

La movilidad académica de la UAA continúa incrementando la participación de la comunidad universitaria dentro y fuera del país.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa realizando acciones para impulsar la participación de los estudiantes en su programa de movilidad académica, muestra de ello, es el recibimiento que hizo el rector Francisco Javier Avelar González a los 233 alumnos que forman parte de la UAA y de diversas instituciones del país y el extranjero.

En un desayuno de bienvenida, Avelar González, mencionó la importancia de que la comunidad universitaria acceda a este tipo de programas que ofrece la Autónoma de Aguascalientes, pues además de fortalecer su preparación profesional, esta experiencia de vida aporta un provechoso enriquecimiento cultural y personal.

De igual forma, reiterando el recibimiento a quienes por primera vez conocen la Autónoma de Aguascalientes y aquellos que regresan para continuar con su formación tras una estancia que realizaron en otras instituciones, el rector de la UAA, destacó el apoyo que prevalece en esta institución por ofrecer las herramientas, espacios y los servicios idóneos para robustecer sus conocimientos que impacten en el desarrollo de nuevos objetivos de desarrollo profesional.

Cabe señalar que para este semestre fueron 167 alumnos de la UAA quienes realizaron movilidad a universidades de los países de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, Chile, Panamá, Uruguay, España, Francia, Italia, Finlandia, Japón y Canadá; mientras que 31 estudiantes más, eligieron realizar estancia nacional en estados como Puebla, Baja California Norte, Ciudad de México, Chihuahua, Guadalajara, Guanajuato, San Luis Potosí, Yucatán y Querétaro.

Además, se recibieron a 35 universitarios extranjeros de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, España, Francia e Italia, y, 32 estudiantes de estados como Chiapas, Michoacán, Morelos, Sinaloa, Tlaxcala y Tabasco, por mencionar algunos, lo cual habla del reconocimiento, prestigio y calidad de la UAA por consolidar su vinculación e internacionalización para beneficio de la comunidad universitaria.

